

# 文化の苑タイムズ

## 令和五年度上期避難訓練を実施

## 北消防署立ち合いで(防災防犯委員会)



防災防犯委員会では六月一日、令和五年度に入り初の火災避難訓練を実施しました。

今回は一、二号館及び三号館での日中の火災発生を想定し、コロナ禍後

では初となる高崎市北消防署を招いて行いました。

当日は職員約二十名が参加し、始めに防災会社担当者による防災機器の取り扱い説明の後、消防署員立ち合いで初期消

火、通報、避難誘導など一連の訓練の流れを実戦さながらに行いました。

訓練終了後、北消防署員から「訓練は概ね順調でしたが、避難誘導は実際の火災という緊張感を持つて行ってほしい」との講評を頂きました。

令和5年6月15日発行  
第105号  
〒370-0002  
高崎市日高町433-1  
TEL: 027-329-7211  
社会福祉法人健生会  
特別養護老人ホーム  
高崎花の苑  
報委員会



## 「やるベンチャーウィーク」受け入れ



コロナ禍で中止していた「高崎市やるベンチャーウィーク」では、今年度は地元中尾中学校生徒（二年生）一名を受け入れ、このほど二日間の職場体験が無事終了しました。

職場体験では担当職員が見守る中、利用者様との会話や、シーツ交換など大切な日常業務の一端を学び、初めての経験に

「やるベンチャーウィーク」受け入れ



この日は木暮正様、高橋順子様が代表で参加し、「綺麗な花だね！」などと終始、少しうれしがみに話され、久々の自然に触れ大変満足された様子でした。



## ユニット短信

この日、居合わせた職員と利用者様が、中庭の一角に設けられたキュウリ、ナス、カボチャなどの苗を観察し、記念のカメラに收まりました。

●『念願のドライブ』  
GSユニットではこのほど、以前から楽しみにしていた「浜川運動公園」までのドライブに。

久々に見る車からの景色と公園内の池周辺に咲く菖蒲やツツジを眺めて、初夏の新鮮な空気を満喫してきました。

## 「自慢のショット」 「フォトシリーズ」

撮影者: 仲川徳美 (ASユニット職員)  
場所: 中之条ガーデン  
(一言コメント)

『最近すっかり有名になつた中之条ガーデン。全シーザンを通じて様々な植物が楽しめるのが大きな魅力。中心はローズガーデン。訪れた日(五月二十七日)はまだ三分咲きでしたけど、ピーク時には約四百種千本のバラを堪能できるそうです』

## 「今年度第一回」運営推進会議 コロナ禍後、初めて対面で開催

令和五年度第一回運営推進会議が五月二十六日、コロナ禍後初めて対面式で開催されました。ここでは各推進委員会

次回開催は七月二十八日に予定されています。

この日は木暮正様、高橋順子様が代表で参加し、「綺麗な花だね！」などと終始、少しうれしがみに話され、久々の自然に触れ大変満足された様子でした。

この日は木暮正様、高橋順子様が代表で参加し、「綺麗な花だね！」などと終始、少しうれしがみに話され、久々の自然に触れ大変満足された様子でした。

## ユニットたより

### 「いつもありがとうございます」

EFユニットでは、日頃の感謝の気持ちを込めて「母の日」のお祝いと共に、五月のお誕生日会を行いました。

職員がメッセージカードを手作りし、女性利用者様お一人お一人に「いつもありがとうございます」という気持ちを伝えながらお渡しました。井上様と内田様は、「可愛くカードを並べて飾り、職員は思わず写真に収めさせて頂きました。お祝いのケーキやゼリーは合わせて四種類。皆様「どれにしようかな!」と悩みながら選んでいました。澤頭様は元気よく



## 感謝込め「母の日」記念イベント 手作りメッセージなどで祝福



### 「手作りフラワー贈呈」

Dユニットでは、職員が折り紙で作った赤とピンクのカーネーションを、



自慢の喉を披露され、皆様の「素敵!かっこいいね」との声に満面の笑顔を見せていました。

この他、誕生日を迎えた皆様にも元気でいて下さりありがとうございました。お祝いのケーパントをお渡ししました。(E・Fユニット U)



### 「三分後のお楽しみ」

B Cユニットの五月行事では、食べ物レクと井草千鶴子様の誕生日会を行いました。

井草様へは今回、洋服のプレゼントを。袋を開け、プレゼントを見ると満面の笑みを浮かべられ、記念撮影の際には、両手で盆踊りを踊るよう

★先日プレミアムメロンが3分!たちまちラーメンの美味しそうな匂いが漂い、ユニット内を包んでいました。

(彩)

皆さんに食べたいものを選んで頂くと「全部美味しいだね」と言いながら悩む様子も見られました。カツプにお湯を入れて3分!たちまちラーメンの美味しそうな匂いが漂い、ユニット内を包んでいました。

★極みを購入。食べ頃の暑さは苦手。梅雨が早く明けて欲しいです(麻)★先日プレミアムメロンの時季。夜、蛙の鳴き声が響き渡っています(由)★職員が心を込めて作ったカードにカーネーション。行事の後も大事そう

★施設入口脇の枝に野鳥の姿が印象的でした(美)★施設入口脇の枝に野鳥(ヒヨドリ)が巣を。野鳥の巣は幸運を運ぶとか。親鳥の懸命な抱卵、孵化、餌運びを見守った数日後、巣の中は空。今は巣立ちを信じて(井)

またこの日の記念として、職員がウクレレでいくつかの懐かしい曲を弾くと、今月誕生日を迎えた澤頭様は元気よく選んでいました。

記念の行事では、利用者様から「カラオケがしたい」とのリクエストを受け、この日は童謡や懐かしい歌謡曲の歌詞を準備し、みんなで一緒に歌いました。「これ、どんな曲だつけ?」「この曲知ってる!」などと話しながら、皆さん一生懸命に歌わっていました。

そしてお楽しみのおやつ時間。プリンに生クリームを添えて、利用者様には好きなだけフルーツをのせて頂きました。欲張つて、お皿からはみ出



## 委員の一言メモ



間庭様は醤油味を、反町様はカレー味を、福島様は塩味をそれぞれ一個召し上がりました。湯浅様は醤油味を半量、お替りにカレー味を半量。井草様は焼きそばを半量、お替りにシーフードを半量召し上りました。(ラーメンなんて何十年ぶりだよ)と皆さんご満悦の様子でした。

★施設入口脇の枝に野鳥(ヒヨドリ)が巣を。野鳥の巣は幸運を運ぶとか。親鳥の懸命な抱卵、孵化、餌運びを見守った数日後、巣の中は空。今は巣立ちを信じて(井)